

spur-N-schweiz als Aussteller in Stuttgart

# 19. European N-Scale Convention

Auch dieses Jahr fand vom 20. bis 23. November die European N-Scale Convention anlässlich des Stuttgarter Messeherbstes statt. Wie schon die Jahre zuvor war die vom N-Club International e. V. organisierte Veranstaltung in der grossen Halle 1 auf einer Fläche von 2100 m<sup>2</sup> im Bereich der Spielemesse angesiedelt.

## spur-N-schweiz

Bereits zum 17. Mal war auch spur-N-schweiz mit zwei Transportern voller Module in die Schwabenmetropole gefahren, um sich zu präsentieren. Aufgrund der zur Verfügung stehenden Teile wurde allerdings darauf verzichtet, sich an die grosse weite N-Welt anzuschliessen. Die Gruppe aus dem Nm-Bereich hat diesen Schritt gewagt und war mit dem kombinierten N- und Nm-Bahnhof mittendrin.

## Beste Module prämiert

Im Rahmen der Convention wurden auch die besten Module prämiert. Das diesjährige Gewinnermodul wurde von einer Schülergruppe aus Japan gebaut und zeigt einen wunderbar nachgebauten Wasserfall mit Regenbogen. spur-N-schweiz konnte mit einem fünften Platz ebenfalls eine Auszeichnung für eines ihrer Module gewinnen. Das 60 × 40 Zentimeter grosse Modul stellt eine Szene mit vielen alten Saurer-Lastwagen dar.

Die Veranstaltung war gut besucht. Im nächsten Jahr wird dann die 20. Ausgabe stattfinden, auch spur-N-schweiz wird wieder dabei sein.

Jürg Bender



Die Anlage von spur-N-schweiz wurde nicht an das grosse Streckennetz angeschlossen.



Das Siegermodul mit Wasserfall und Regenbogen hat eine Schülergruppe aus Japan gebaut.



Die Organisatoren waren zufrieden, der Besucheraufmarsch war so gross wie noch nie.